

**Zeitschrift:** Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja  
**Herausgeber:** Comité internacional de la Cruz Roja  
**Band:** - (1965)  
  
**Rubrik:** Prefacio

### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.08.2025

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Prefacio

La XX Conferencia Internacional de la Cruz Roja celebrada en octubre, en Viena, ha hecho que el año 1965 constituya una fecha memorable en la historia de nuestra Institución.

Para el CICR, la Conferencia fue un acontecimiento de considerable importancia pues ha hecho progresar notablemente el Derecho Humanitario, del cual es promotor. La Conferencia ha adoptado asimismo definitivamente la Declaración de los Principios de la Cruz Roja, en cuya elaboración el CICR tuvo una parte preponderante.

Pero los acontecimientos del año transcurrido han impuesto también al CICR grandes responsabilidades y tareas prácticas de extenso alcance. En primavera hubo la crisis de Santo Domingo, a cuyo apaciguamiento contribuyó el representante de Ginebra. Más tarde, estalló el conflicto indo-pakistaní, que fue ejemplo de una situación en la que los Convenios de Ginebra debían ser plenamente aplicados. Y, a medida que transcurrían los meses, la guerra de Vietnam no cesaba de convertirse en más grave, multiplicando los sufrimientos que el CICR intentaba aliviar a pesar de los obstáculos que se oponían a sus esfuerzos.

En las páginas siguientes se da una breve descripción de esta actividad, que el CICR ha llevado a cabo apoyándose en su neutralidad y en su experiencia, viejas de más de un siglo.

